
 
<<Il Signore vuole per voi, pace, amore felicità>> 

 
Messaggio del 26.05.1994  

 
-”Figli cari, com’è ancora tanto fragile la vostra fede! 

Voi date poco al Signore... e credete di dare tanto! 
Voi chiedete tanto... e credete di domandare poco! 

La vostra non è una preghiera... ma un’imposizione... un ricatto! 
Voi credete nella potenza di Dio, 

più o meno subordinatamente alle grazie che ricevete! 
Ma vi rendete conto che così vi allontanate dalla Luce? 

Ma quale verità state cercando? 
Quella che fa più comodo a voi, e alla vostra realtà terrena!? 

     Con che diritto continuate a mettere alla prova il misericordioso potere del Padre? 
     Ogni qualvolta le cose hanno corso che a voi non è gradito, esordite dicendo:«Non ci credo più... non è 
vero che c’è un Dio... altrimenti...! 
     Altrimenti cosa, figli cari?Chi vi ha mai detto che la volontà del Signore deve sempre, 
necessariamente, collimare con la vostra?  Lui sa cosa è bene per ognuno di voi... e non sempre è quello 
che voi pensate!  Perchè sfuggite la sofferenza? Accettatela con gioia, invece... potrebbe essere  

lo «SCATTO» più importante per aprire la cassaforte del Cielo 
e farvi conquistare il Premio Eterno! 

Accettate con serenità la volontà del Signore, e nella difficoltà, dite soltanto: 
«Padre, tutto ciò che Tu vuoi, io lo voglio. Dammi la gioia di fare solo e sempre la Tua volontà 

Amen.»  
  
    Solo così, anime Mie, la delusione, lo sconforto, l’abbattimento... verranno violentemente allontanati da voi, 
lasciando posto a una profonda serenità e a una dolce pace nel vostro cuore. 
     Solo così non terrete il capo basso, in segno di sconfitta... ma i vostri occhi si alzeranno al cielo sorridenti, in 
segno di vittoria... sì, di vittoria sul Male... che credeva di essere riuscito a dominarvi, ed invece è diventato lui 
vittima della vostra forza spirituale! 

 
Allora, figlioli Miei, vogliamo cominciare, abolendo i:  

«forse...» «ma...» «vedremo...» « non so...» «può darsi…?   
Se il Padre fosse stato così indeciso, forse non sareste mai nati... 

e l’Universo intero sarebbe rimasto «pensiero puro»! 
Sappiate dire un chiaro «SI», o un definitivo «NO», quando vi trovate 

di fronte a una decisione da prendere... che si riferisce alla fede. 
A DIO, O SI CREDE, O NON SI CREDE! Tutto il resto è pasto per le tenebre! 

   
   Scegliete dunque da che parte stare, visto che ve ne è stata data la possibilità con il «libero arbitrio»... ma 
DECIDETEVI... senza alcun compromesso! 
     La vostra indecisione, i vostri tentennamenti, la vostra, seppur velata sfiducia... Mi feriscono 
profondamente... più che se vi foste lasciati attrarre da altri cammini religiosi. 
     Così siete solo delle foglie al vento... e mai si capirà a quale albero appartenete, nè dove vi poserete... fino a 
che tira il vento, voi continuerete a volare... volare... e non vi rendete conto che sprofondate sempre più 
nell’infelicità di un’esistenza senza alcuna certezza! 
«Voi siete quelli che vi proclamate «giusti» dinanzi agli uomini: ma Dio conosce i vostri cuori! Poiché quel che 
è eccelso tra gli uomini, è abominevole dinanzi a Dio!» (Luca 16, 15) 
     Potete rifiutarvi di seguire la strada del Signore, perchè è certamente la più difficile, la più faticosa, la più 
impegnativa... ma non potrete MAI sfuggire il vostro destino, nè la realizzazione di ciò che Lui ha 
preventivamente stabilito per voi! 



E tutto ciò che il Signore vuole per i Suoi figli è solo quello che vuole un buon padre per le sue creature:             
 

PACE, AMORE, FELICITA’ 
 

Che differenza fa, dunque, direte voi, 
seguire o meno i Suoi insegnamenti... se tanto 

avviene lo stesso ciò che Lui ha stabilito? 
 

La differenza consiste nel fatto che tutti conoscerete 
i grandi doni che il Padre ha preparato per voi, 

ma chi ne sarà stato degno, ne godrà, 
e chi avrà preferito seguire altre scorciatoie, 

forse più piacevoli e facili, ma collegate con le tenebre, 
ritornerà nel buio del peccato, 

tormentato per l’eternità dal rimpianto e dal rimor so, 
per aver stoltamente ripudiato la felicità del Regno dei Cieli! 

 
Vi amo... e sono qui, vicino a voi,con le mani aperte, pronte a stringere le vostre... offritemele, senza timori, 
perché IO SONO il vostro Gesù.” 

 
 


